

「仙台 CO との合同懇親会 (仙台支店お別れ会)」

高橋彰

仙台支店は昭和45年4月に六郷字瀧沢に開設し47年を経ており、震災にも耐えたものの移転計画は時間の問題であった。最初の旧仙台支店の移転予定は2016年の秋に公表され、仙台COで「仙台COと豊友会東北支部合同芋煮会」が2016年11月3日に行われた。しかし、諸事情の為、移転は延期され、ほぼ半年遅れて今回2度目の旧仙台支店での最後の「仙台COと豊友会東北支部合同懇親会」が2017年6月10日に開催された。

豊友会東北支部会員はほとんどが仙台支店に関わっており、設立からの写真を見ながら、当時の話題を思い出しながら話に夢中になっていた。話が尽きない状態の中、仙台COの金屋本部長のご挨拶、乾杯のご発声で懇親会が開催された。

ご家族を含め参加者約50名で、子供たちが楽しめる「宝探し」を裏山で企画され、仙台COの家庭的な雰囲気の中、和気藹々と交流会が行われた。

生ビールをはじめ、持ち寄った酒類に囲まれ、「牛タン焼き」「ステーキ(バーベキュー)」と次々と食べきれないほどの量が出されて、十分堪能させて貰いました。

第二部では豊友会から中井理史氏、佐藤隆氏の思い出話が続き、若いMRの話が続き、話が尽きない中、中締めとなり、約4時間があっという間に過ぎてました。

仙台COの皆さんのおもてなしに感謝するとともに今後のご活躍を大いに期待しています。移転後は街中、北4番丁の「味の素ビル」の近くに移転します。

